13/06/16

Prensa: Diaria

Tirada: 1.147 Ejemplares Difusión: 633 Ejemplares Cod: 10317426

Página: 2

Sección: LOCAL Valor: 1.880,00 € Área (cm2): 882,6 Ocupación: 95,93 % Documento: 1/2 Autor: CECILIA HERNÁNDEZ□□Word Comunicación Núm. Lectores: 2532



La tradicional comitiva, precedida por los charros y por los policías locales en uniforme de gala, partió de la Plaza Mayor y llegó hasta la Catedral a través de la Rúa. :: FOTOGRAFÍAS: MANUEL LA

El alcalde invoca a San Juan y agradece el diálogo en la búsqueda del bien común

El Ayuntamiento honra al patrón con la tradicional recepción de autoridades en la Casa Lis

Mañueco promete un futuro «optimista» y recuerda los grandes proyectos como la integración del río Tormes en la ciudad

SALAMANCA. Día del patrón en domingo, con una ciudad a rebosar de turistas y con las tradiciones a medio gas, ya que este año San Juan de Sahagún no ha traido las medallas de oro de la ciudad de Salamanca, al parecer por coincidir con, otro, periodo electoral. Un tiempo de campaña que, por otro lado, se dejó notar en la celebración, con la presencia de cargos públicos y candidatos tanto en la misa en la Catedral como en la recepción ofrecida por la Corporación municipal en el museo Casa Lis.

En realidad, el de ayer fue el primer San Juan de la segunda legislatura de Alfonso Fernández Mañueco como alcalde de Salamanca. Y es



que es hoy, 13 de junio, cuando se cumple el primer aniversario de la toma de posesión de la Corporación salida de las urnas de las elecciones municipales de 2015. De ahí que ayer la Casa Lis acogiera por primera vez a concejales de cuatro grupos políticos. Tan sólo se ausentaron Cristina Klimowitz y Enrique Sánchez-Guijo, del PP, Arturo Ferreras del PSOE y Gabriel de la Mora, de Ganemos. El resto de ediles arroparon al alcalde durante su discurso, en el que recordó sus promesas de hace un año: «trabajar desde la unidad y desde el respeto a la diversidad para impulsar una ciudad más humana y para fomentar el desarrollo económico y social».

Mañueco dio las gracias a todos

los agentes sociales que en este tiempo han apostado «por el diálogo y por el entendimiento buscando el bien común». Un trabajo conjunto, continuó, que ha posibilitado que «llegue más aire», un viento que «sopla a favor tras la dura crisis de los últimos años».

Ante los asistentes reunidos en la Casa Lis, el alcalde habló de un futuro prometedor en lo económico y también en lo social, ámbito donde prometió que se seguirán centrando los esfuerzos del

Prensa: Diaria

Tirada: 1.147 Ejemplares Difusión: 633 Ejemplares

Página: 3

sección: LOCAL Valor: 1.832,00 € Área (cm2): 859,8 Ocupación: 93,46 % Documento: 2/2 Autor: CECILIA HERNÁNDEZ□□Word Comunicación Núm. Lectores: 2532



Ayuntamiento de Salaman-

ca. «En una sociedad en la que

contamos todos, debe haber un sis-

tema social que no deje atrás a na-

die, a los que sufrieron los golpes

más duros de la crisis y también a

los que necesitan ayuda y protec-

ción por sus circunstancias vitales».

ferencia a la historia legendaria de San Juan de Sahagún, ejemplo, dijo el alcalde, de «solidaridad, entendi-

miento, implicación, convivencia y lealtad». Cinco reflexiones en las

que está «la base» de un futuro que hay que mirar, en palabras de Fer-

nández Mañueco, con optimismo y que se desarrollará en varios proyec-

tos y acontecimientos «que se de-

ben aprovechar para dar impulso a

la ciudad v a su progreso social, cultural y económico». Entre esos pro-

yectos destaca, sin duda, el Octavo Centenario de la Universidad de Sa-

lamanca, que vendrá acompañado,

prometió Mañueco, de un intenso

programa cultural que contribuirá

No podía faltar la inevitable re-

«Todos debemos colaborar en la regeneración de la sociedad»

El obispo de la Diócesis, Carlos López, pide en su homilía que no se excluya a la religión de la esfera pública

:: C. H. / WORD

SALAMANCA. Durante su homilía en la solemne misa en honor al patrón, el obispo de la Diócesis de

Salamanca, Carlos López, lanzó un alegato en defensa de la libertad de conciencia y expresión «para to-

«Esos derechos no se pueden re-clamar legítimamente para todos excepto para el ámbito de la religión», señaló el obispo, para pasar a añadir que «la exclusión de la religión en la esfera pública carece de fundamento y es un grave obstáculo para el desarrollo social».

En esta eucaristía celebrada en la Catedral, a la que asistió buena parte de la Corporación municipal cientos de personas, el prelado episcopal solicitó que todos los ciu-dadanos colaboren «en la regeneración de la sociedad asumiendo el deber moral de participación en la vida política v social».

Sólo así, explicó López, se podrá lograr la superación de las desigualdades sociales que sufren muchas

familias a causa de la crisis económica y el «fortalecimiento de la justicia social». El obispo centró buena parte de su homilía en el Año Jubilar de la Misericordia, que puede ganarse en la Catedral, y recordó el ejemplo del patrón, San Juan de Sahagún, en su tarea de pacificación de las luchas familiares que desangraban Salamanca en aquellos tiem-

Carlos López pidió, de igual modo, que la sociedad no se deje «vencer por el mal» para que no se vea «amenazado el progreso en justicia y libertad» y que los corazones de los ciudadanos se abran a la «experiencia de la misericordia y del perdón».

Los candidatos al Congreso de PP, PSOE y Ciudadanos se dieron cita en la recepción

«a promocionar la ciudad y a atraer

El alcalde no se olvidó de recordar algunos puntos de su programa electoral, como la integración del río Tormes en la ciudad, la regeneración de los barrios o la inserción laboral de universitarios e investigadores, con el objetivo de fijar población joven en la ciudad.

Para finalizar, Mañueco recurrió a la conocida cita de Francisco To-más y Valiente, en el año en el que se han cumplido 20 años de su asesinato por la banda terrorista ETA. «Edificar con la razón, la experiencia histórica y la tolerancia como instrumentos», como lema de un futuro de la «mejor ciudad para vivir». Los vivas al patrón y a Salamanca concluyeron la parte más formal de la recepción en la Casa Lis. Leído el discurso llegó, por tanto, el tiempo de los saludos y corrillos.

Asistentes

Bajo el techo de cristal del museo módernista se reunió, por ejemplo, toda la plana mayor de Ciudadanos, con Luis Fuentes y David Castaño la cabeza, acompañados del candidato al Congreso, Pablo Yáñez, y de los cuatro concejales en el Ayuntamiento de Salamanca, Alejandro González Bueno, Ana Suárez, Josetxu Zurro y Fernando Castaño.

También estuvo el candidato al Congreso por el PSOE, David Serrada, y a los populares José Antonio Bermúdez de Castro y María Jesús Moro, que escucharon las palabras del alcalde cerca de María Josefa García Cirac, consejera de Cultura de la Junta de Castilla y León.

El estamento militar no pudo estar mejor representado. Así, pudo conocer la Casa Lis el nuevo general jefe del Mando de Ingenieros, Ricardo Guillén, quien recibió las enhorabuenas por el acto que tendrá lugar hoy en la Plaza Mayor con la presencia de la Reina Doña Letizia. También se pudo ver a cargos políticos como Bienvenido Mena, delegado territorial de la Junta en Salamanca, o sociales, como Jesús Juanes, presidente de Cruz Roja.



El alcalde lee su discurso bajo la hermosa cúpula acristalada de la Casa Lis.



Corrillos entre concejales y asistentes tras la parte más protocolaria de la celebración.